



Alberto Nuñez Feijóo, presidente del Partido Popular

Dolors Montserrat, Portavoz de PP en el Parlamento Europeo y Vicepresidenta del EPP

Bruselas, 30 de octubre 2024

Estimada Presidenta Von Der Leyen,

España está sufriendo desde ayer el impacto de una fuerte DANA que ha causado graves inundaciones en las Comunidades Autónomas de Valencia, Andalucía y Castilla-La Mancha, con un balance trágico de decenas de fallecidos. El primer informe provisional del Centro de Coordinación de Emergencias cifra en más de 50 las víctimas mortales en la provincia de Valencia, entre ellas dos niños y dos bebés, y reporta además al menos seis personas desaparecidas en la provincia de Albacete. Desafortunadamente, se prevé que esta cifra pueda aumentar en las próximas horas.

Esta mañana, el temporal de intensas lluvias se desplaza hacia el norte de la Comunidad Valenciana, afectando especialmente a las provincias de Castellón, Cuenca y Teruel, donde se teme que nuevas inundaciones puedan agravar aún más la situación.

En primer lugar, le informamos de que hemos traslado nuestras más sinceras condolencias a los familiares y amigos de las víctimas asi como nuestro profundo reconocimiento a los equipos de rescate, que están demostrando una dedicación ejemplar y son un apoyo crucial para miles de personas en estos momentos tan difíciles.

Todo el Partido Popular, incluida la Delegación Española en el Parlamento Europeo, nos hemos puesto a disposición de las Comunidades Autónomas, el

Gobierno y la Comisión Europea para activar, con la máxima celeridad, todos los instrumentos comunitarios que puedan contribuir a mitigar las consecuencias de esta catástrofe. Esperamos que el Gobierno de España active, de forma urgente, el Mecanismo de Protección Civil, además de solicitar los recursos pertinentes del Fondo de Solidaridad y la Reserva para Ayudas de Emergencia de la Unión Europea, entre otros, y explore todas las vías posibles que sirvan para la recuperación de las zonas.

En estos momentos críticos, es fundamental que los ciudadanos europeos perciban el apoyo tangible de la Unión Europea. La solidaridad europea debe materializarse en una respuesta rápida, coordinada y eficaz ante esta devastadora crisis humana y económica.

Una vez superada la emergencia inmediata, la Unión Europea, estamos seguros, estará a la altura de las necesidades, colaborando en la financiación de las operaciones de recuperación y reconstrucción, desde la reparación de infraestructuras dañadas hasta la protección de nuevas infraestructuras preventivas, la conservación del patrimonio cultural y las labores de limpieza. Debemos asegurar a los españoles que la UE está a su lado para asumir las pérdidas en las áreas más afectadas y para apoyar la recuperación de infraestructuras, la agricultura, la ganadería y los parques empresariales de las zonas damnificadas.

Agradeciendo de antemano su atención y confiando en su sensibilidad ante la gravedad de esta situación, le reiteramos nuestra disposición para trabajar conjuntamente y asegurar una respuesta rápida y eficaz de la Unión Europea.

Reciba un cordial saludo,

Alberto Núñez Feijóo, Presidente del Partido Popular

Dolors Montserrat Montserrat Jefa de la Delegación del Partido Popular en el Parlamento Europeo y Vicepresidenta del Grupo EPP y los eurodiputados Maria Del Carmen Crespo Díaz, Alma Ezcurra Almansa, Esteban González Pons, Fernando Navarrete Rojas, Javier Zarzalejos Nieto, Rosa Estarás Ferragut, Francisco Millan Mon, Pilar Del Castillo Vera, Adrián Vázquez Lázara, Gabriel Mato Adrover, Raul De La Hoz Quintano, Maria Esther Herranz García, Juan Ignacio Zoido Álvarez, Susana Solis Pérez, Pablo Arias Echeverría, Antonio López Istúriz, Isabel Benjumea Benjumea, Borja Giménez Larraz, Elena Nevado Del Campo, Nicolas Pascual De La Parte y Maravillas Abadia Jover.